

## Schulpflegschaft der Gesamtschule Elsdorf ... gemeinsam für unsere Kinder...



Sehr geehrte Schüler, Eltern und Lehrer,

in der letzten Zeit haben wir uns neben unserem normalen Tagesgeschäft, unserer Gremienarbeit und der Arbeit in unseren diversen Teams auch um unser Auftreten als gewählte Elternvertreter Gedanken gemacht und möchten Ihnen unser neues Logo der Schulpflegschaft gerne vorstellen. Kaum einer der nicht direkt daran beteiligt war kann sich vorstellen, wie wichtig es uns war, was Schule und Elternarbeit an dieser Gesamtschule für uns bedeutet, in einem Logo zu vereinen. Die Geschlossenheit des Logos symbolisiert den Zusammenhalt, die Farbe Blau uns Eltern, Rot für die Schule und Grün für unseren Förderverein. Dies wird nochmal gestärkt, indem WIR ELTERN in der Schulpflegschaft und im Förderverein Hand in Hand mit der Schule arbeiten, um unseren Kindern den Weg zum bestmöglichen Abschluss zu ebnen. Wichtig dabei war uns aber auch, dass klar zu erkennen ist, dass Schule der Mittelpunkt ist. Der Schriftzug „Gemeinsam für unsere Kinder“ symbolisiert den Weg, den wir gemeinsam gehen möchten. Auch wenn es für viele nur ein Logo ist, so soll es das symbolisieren, was diese Schule ausmacht - EINE TEAMSCHULE!

**Busteam:** Es hat ein Treffen mit der REVG gegeben, bei dem nicht nur 3 Vertreter der REVG anwesend waren, sondern auch unsere Schulleitung, Frau Messing, Herr Cazin (Stadt Elsdorf) und Sabine Klütsch (Busteam) sowie die Vorsitzenden der Schulpflegschaft. Hier wurden von Frau Klütsch alle Probleme, über die Sie uns berichtet haben vorgetragen. Frau Klütsch, die das komplette Busnetz was uns betrifft auf Schwachstellen durchleuchtet hatte, konnte mehrere Schwachstellen zweifelsfrei aufzeigen. Hier wurde seitens der REVG kräftig mitgeschrieben. Man hat erkannt, dass unsere Probleme bei der REVG eine höhere Priorität bekommen müssen. Kleinere Optimierungen hatte man uns zeitnah zugesichert. Größere Änderungen werden erst zum kommenden Schuljahr mit den neuen Schülerzahlen angepackt werden können. In den Ferien erreichte uns eine Mail der REVG, in der wir darüber informiert wurden, dass Problemsituationen an einzelnen Tagen durch zusätzliche Busse ab morgen der Vergangenheit angehören sollten. Daher bitten wir Sie weiter, Probleme über die Schulapp zu melden, damit wir diese sammeln und in einem weiteren Termin vortragen können. Bekommen wir keine Beschwerden, gehen wir davon aus, dass die kleinen Optimierungen greifen und wir nicht tätig werden müssen.

**Team für soziale Projekte:** Unsere Aktion für die Elsdorfer Tafel war ein voller Erfolg. Es konnten in Summe 1005,5 Kg Lebensmittel an die Elsdorfer Tafel übergeben werden. Die Klasse 7.2a hat diese Spendenaktion mit fast 200Kg gewonnen.

**Vortragsabend:** Nachdem gut 110 Gäste den Vortragsabend von Mona Oellers besucht hatten, um mehr zum Thema Pubertät zu erfahren, möchten wir Sie auf einen weiteren Vortragsabend hinweisen, der am 06.06.2019 um 18.30Uhr ebenfalls in der Gesamtschule Elsdorf stattfinden wird. Nachdem wir in den letzten Wochen vor den Ferien das Thema Onlinekriminalität zu spüren bekommen haben, wird an diesem Abend die Kriminalpolizei uns über die Themen Cybermobbing und Onlinekriminalität informieren. Hier rechnen wir alle mit einer deutlich höheren Teilnehmerzahl, denn der letzte Vorfall von kinderpornografischen Bildern in einem Klassenchat hat uns deutlich gemacht, dass Unwissenheit nicht vor Strafe schützt und es wirklich jeden treffen kann. Hier ist die Schulleitung einer Bitte von uns nachgekommen, wofür wir uns schon einmal bedanken möchten. Eine Einladung wird rechtzeitig online gehen.

**Schulfest:** Auch im kommenden Schuljahr möchten wir den neuen 5. Jahrgang mit einem Schulfest begrüßen. Hier beginnen in den kommenden Wochen die Vorbereitungen innerhalb des Orgateams. Termin ist der 31.08.2019. Weitere Informationen werden in einem gesonderten Schreiben rechtzeitig online gestellt.

**Spendenaktion bei der Kreissparkasse Köln:** Nach anfänglich gutem Start ist unser Projekt ins Stocken gekommen. Wir belegen mit 338 abgegebenen Stimmen nur noch Platz 12. Platz 1 hat zur Zeit 1144 Stimmen. Wenn man bedenkt, dass wir ca.550 Schüler sowie dessen Familien haben und geschlossen mehr als 1500 Stimmen möglich wären, so möchten wir hier an Ihren Teamgedanken appellieren. Mit einem Zeitaufwand von maximal 2 Minuten ermöglichen Sie nicht nur dem Projekt Schülerzeitung, sondern auch weiteren Projekten eine Riesenchance, an Gelder zu kommen, um hier zeitgemäß unterwegs zu sein. Bitte unterstützen Sie uns. Einfach den Link <https://www.ksk-koeln.de/wirfuerdieregion/detail.aspx?id=926> anklicken, Ihre Handynummer eingeben, den Code, den Sie per SMS bekommen eintippen und abschicken. Wie gesagt, zeitlich ein Aufwand kleiner 2 Minuten. Dankeschön ☺

gez. Jens Dahmen & Katja Schmidt

(Schulpflegschaftsvorsitzende)